

Urlaubsfotos von Jeannette Köpp

Von ihrem letzten Traumurlaub auf den Malediven im vorigen Jahr





Zeitungsbericht aus der *Badische Neueste Nachrichten* vom 17.07.00:

Wucht des Aufpralls klemmte Fahrerinnen ein

Walzbachtal-Jöhlingen (BNN). Lebensgefährlich verletzt wurde in der Nacht zum Samstag gegen 6.20 Uhr eine junge Frau aus einem Brettener Stadtteil bei einem Verkehrsunfall, der sich auf der K 3506 zwischen Gondelsheim und Jöhlingen ereignete.

Die 20-Jährige fuhr in Richtung Gondelsheim, kam aus noch ungeklärter Ursache auf einem geraden Straßenstück auf die Gegenfahrbahn und prallte dort mit einem entgegenkommenden Personenwagen zusammen. Dessen Fahrer, ein 47-jähriger Karlsruher, hatte sich äußerst rechts, direkt an der Böschung, gehalten, berichtet die Polizei. Durch die Wucht des Aufpralls wurde die junge Fahrerinnen eingeklemmt und sehr schwer verletzt, der 47-jährige Karlsruher kam mit leichteren Blessuren davon. Die 20-jährige Frau wurde mit dem Hubschrauber in eine Karlsruher Klinik geflogen. Die Jöhlinger Feuerwehr hatte sie aus ihrem Fahrzeugwrack befreien müssen. Der Schaden an beiden Fahrzeugen wird auf insgesamt 20 000 Mark geschätzt. Die K 3506 war mehrere Stunden nur halbseitig zu befahren.

Jeannette hatte mit einigen gehörlosen Freunden am Freitagabend eine Disco bei Kandel besucht. Sie verließ am Samstag früh die Disco und brachte ihre Freunde nach Hause. Sie war sehr müde, und ihre Freundin

riet ihr, daß sie bei ihr übernachten sollte. Sie wollte aber unbedingt nach Hause fahren. Diese Fahrt endete ca. 6 km vor dem Hause. Sie lag vier Tage im Koma, und am frühen Mittwoch, den 19.07.00 um 5 Uhr hörte ihr Herz für immer auf zu schlagen. Sie hat uns verlassen. Eine traurige Geschichte für uns. Wir werden sie immer in Erinnerung behalten.

Silverdeaf